



Seit fast zwei Jahren besteht das Projekt „Vier Pfoten und zwei Beine sind ein Team!“ der Vincenz-von-Paul-Schule. Das Projekt haben die Schüler selbst auf die Beine gestellt: So besuchen sie nach der Winterpause einen Hundesportverein und spielen und arbeiten mit den Hunden. Das Foto zeigt, wie Schüler Kevin ein Fernseh-Interview zu dem Projekt gibt. FOTO DIRK PHILIPP

Rubinsmedien "Suchtides"

11. März 2015 + 23. Juni 2015

### Vincenz-von-Paul-Schule im TV



Das Projekt der Vincenz-von-Paul-Schule „Vier Pfoten und zwei Beine sind ein Team!“ besteht seit fast zwei Jahren. Der Hundesportverein Schüren kooperiert mit den Schülern, die auf dessen Hundesportplatz mit den Tieren zusammen arbeiten. Sie treffen sich einmal in der Woche zum gemeinsamen Training. So wird der Sportunterricht ergänzt. Die Redaktion der WDR-Sendung „Tiere suchen ein Zuhause“ filmten im vergangenen Jahr die Kinder dieses Projektes. Jetzt wurde der Beitrag dann ausgestrahlt. [www1.wdr.de](http://www1.wdr.de) FOTO VINCENT-VON-PAUL-SCHULE

Rubinsmedien

26.03.2015